



■ Ghulam dan Sugiyanto Jalani Musim Ketiga Bersama PSIM

YOGYA, TRIBUN - Ghulam Fatkur Rahman dan Sugiyanto Rohman resmi memperpanjang kontraknya bersama PSIM Yogyakarta untuk Liga 2 2024/2025. Hal ini menjadi musim ketiga bagi kedua pemain berkosmetik biru parang.

Mereka diketahui bergabung dengan PSIM pada Liga 2 2022/2023, saat kompetisi dibenturkan di tengah jalan karena tragedi Kanturbandi. Ghulam merasa senang dan bangga masih dipercaya untuk memperkuat Laskar Mataram.

Pemain berusia 25 tahun itu pun antusias menatap musim baru bersama Laskar Mataram.

"Pertanya senang dan bangga bisa bergabung dan dipercaya lagi di PSIM Jogja," ungkap Ghulam. Rabu (26/6).

Di tahun ketiga bersama PSIM Yogyakarta, Ghulam mengakui masih mengasah misi yang sama, yaitu membawa PSIM Yogyakarta naik ke Liga 1. "Saya masih ingin gabung PSIM Jogja lagi karena PSIM Jogja masih sama dengan targetnya untuk lolos ke Liga 1," ujar pemain yang ditandatangani dari Sewi Jaya FC itu.

Senada dengan Ghulam, Sugiyanto juga merasa masih ingin menuntaskan misi bersama PSIM Yogyakarta. "Karena masih ada target di PSIM Jogja yang belum tercapai baik target individu maupun target tim itu sendiri," ucapnya.

Sugiyanto mengaku akan berjuang lebih keras lagi di musim ketiganya memperkuat PSIM Yogyakarta. Dia ingin mencatatkan penampilan lebih banyak dan berkontribusi lebih bagi PSIM.

Pada musim lalu, Yanto mencatatkan 6 penampilan di sepanjang musim.

"Musim ketiga ini, saya akan berusaha lebih keras untuk bisa lebih baik lagi dari musim sebelumnya," ujar pemain berusia 26 tahun itu.

Kembali berjuang

Manajer PSIM Yogyakarta, Dyaradzi Auda Taruma, menyambut baik kesediaan dua pemain tersebut untuk kembali berjuang bersama PSIM Yogyakarta di musim depan. Bagaimana, dua pemain itu memiliki kontribusi tersendiri di klub berlogo tuiga pal putih itu.

"Ghulam adalah pemain yang bagus. Hal ini terbukti sepanjang musim lalu, ia hampir tidak tergantikan di lapangan," ujarnya. Rabu (26/6).

Baginya, Ghulam merupakan pemain tengah yang cukup diperhitungkan di musim lalu. Ghulam juga terapan atau konsisten bermain bagus setiap kali mendapat kepercayaan pelatih. "Penampilannya yang konsisten dan kemampuan bermain yang stabil menjadikan Ghulam sebagai salah satu pilar penting bagi tim," ujar Razzi.

Dilihat dari statistik di Liga 2 musim 2023/2024, Ghulam tercatat menyumbang 2 asis dari 15 penampilan. Pemain berusia 25 tahun itu hanya tiga kali absen dalam pertandingan. Itu pun lantaran akumulasi kartu kuning.

Di sisi lain, Sugiyanto meskipun jarang mendapatkan menit bermain, tetap menunjukkan perkembangan yang positif. "Sugiyanto konsisten dalam persembangannya. Meskipun jarang mendapatkan menit bermain musim lalu, dia selalu menunjukkan etos kerja dan peningkatan performa," tutup Razzi.

Berikut tujuh pemain yang resmi dikait kontrak PSIM Yogyakarta untuk Liga 2 2024/2025, yakni, Khairul Fikri Muarif (kiper), Ari Satya Yudha Alkansa (gelandang), Saivito Sheva Maresca Amayisca (gelandang), Arya Gerryan Lawolo (gelandang/savap), Samuel Christanson Simanjuntak (bskl), Ghulam Fatkur Rahman (gelandang), Sugiyanto (gelandang/savap).

Sementara, Risman Ariyanto Marling (gelandang/savap) dan Iham Syafr Noer (bskl), keluar dari PSIM Jogja. (nuu)

SUGIYANTO ROHMAN

GHULAM FATKUR RAHMAN

DOI: PSIM YOGYAKARTA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005